
J'ai  du  sang  nord-africain,
mais je mets la France, la
vraie France, avant tout
écrit par Sarisse | 17 août 2019

.

Ah  merci  Madame  d’avoir  parlé  de  ces  pieds-noirs  traités
d’Africains et jetés à la mer en 1962,  qu’est-ce que ça fait
du bien d’entendre enfin une parole de vérité!

http://resistancerepublicaine.com/2019/08/16/combien-de-maires
-macronistes-pour-rebaptiser-nos-rues-avec-le-nom-de-soldats-
africains/

.
Je pense à ceux des miens qui faisaient pousser des orangers
au Maroc certes, mais aussi en Algérie et qui ont été jetés
comme de rien!
Je pense encore aussi à ceux qui étaient là encore depuis plus
longtemps  comme  ces  juifs  d’origine  berbère  depuis
l’Antiquité, vous savez, des gens comme Zemmour qui ne peuvent
même  plus  remettre  les  pieds  en  Algérie  ni  au  Maroc,  »
purifiés »d’un point de vue ethnique et religieux.
Et après cela on nous parle de « vivre ensemble ».
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.
Quant aux statistiques il serait bon de rappeler que ceux qui
débarquèrent  en  Provence  étaient  majoritairement  européens
venu  d’Afrique  du  Nord  mais  aussi  des  Européens  qui
transitaient par l’Afrique du Nord (serment de Koufra) pour
reconquérir libérer leur pays, et cela n’enlève rien à ceux
des Africains subsahariens et des Noirs africains qui se sont
joints à cette libération et se sont battus en frères et ont
finalement mérité leur indépendance.

.
Ceux qui comme le grand athlète à la Mimoun se sont battus
sous l’uniforme français et ont choisi la France et ont même
choisi de suivre le général de Gaulle quoi qu’il en coûte et
même au prix d’une conversion au catholicisme dans son cas!

.
Ce  Macron  pue  la  guerre  civile,  il  racise  autant  que  la
gauche, sous prétexte de « vivre ensemble » il est en train de
monter des citoyens les uns contre les autres et surtout il
humilie la majorité de ce pays présente sur ce sol depuis près
de 40000 ans qui est blanche,  et alors? C’est un péché, C’est
une tare?

J’ai moi-même un pourcentage de sang africain et de sang grec
et de sang français de souche et de sang oriental, et peut-
être aussi de sang juif, mais je mets la France la vraie
France avant toute chose.

.
Je mets en avant la France de Corneille,  de Racine, de
Montaigne, de Montesquieu, de La Fontaine… La France que des
Français qui n’avaient pourtant pas une seule goutte de sang
français,  les Romain Gary,  les Aznavour, les Kessel…  ont
portée dans leurs paroles et dans leurs textes.

.
Je hais la gauche raciste communautariste étiqueteuse d’êtres

https://www.herodote.net/2_mars_1941-evenement-19410302.php


humains, elle est responsable de tout le malheur qui arrive à
notre nation !
Si j’étais américain je voterais républicain je sais pourquoi
et  comme  français  je  choisis  d’emblée  un  parti  le  plus
patriote possible, non parce qu’il est seulement le meilleur à
mes yeux mais aussi parce qu’il évite à ma nation les affres
d’une  terrible  guerre  civile  celle  qu’un  Guillaume  Faye
annonce non parce qu’il est fou mais parce qu’il a, bien au
contraire bien analysé la situation.

.
Malheureusement, par notre lâcheté, nous risquons bien d’avoir
cette guerre civile que nous aurions pu éviter en évitant
l’immigration insensée et l’islamisation qui l’accompagne.
Non  à  l’islamisation,  non  à  la  l’immigration,  non  à
l’africanisation…  et cela n’a rien de raciste de le dire de
la  France,   non  à  l’orientalisation  et  cela  n’a  rien  de
raciste de le dire de la France,  non à l’arabisation et cela
n’a rien de raciste de le dire de la France. Ma France est la
même que celle du Général de Gaulle, la même que celle que
l’on lit dans le témoignage qu’il confia en 1958 à Alain
Peyrefitte.

.
Je sais que dans ma famille ceux qui furent obligés de quitter
le  Maroc  en  1956  et  ceux  qui  furent  obligés  de  quitter
l’Algérie en 1962 ne le portent pourtant pas dans leur cœur
mais il avait raison il avait vu juste, pour l’avenir de la
France , une France qui allait comme le dit justement un
Poutine devenir « une colonie de ces anciennes colonies »

.
J’ai perdu foi en la République et je ne vois plus que la
France maintenant c’est la mort.


